



Blasmusik-Freuden im Priener Altenheim

Beitrag

Die gute alte Tradition, die vor Corona zwischen dem Priener Altenheim und der Priener Blaskapelle herrschte, konnte wieder fortgesetzt werden, als an einem wunderbaren Mai-Sonntag zu einem musikalischen Frühschoppen eingeladen wurde. Heimleiterin Theresia Meisl zeigte sich hoch erfreut, dass die groß besetzte Blaskapelle unter der Leitung ihrer Dirigentin Regina Huber für eine gute Stunde aufspielte und sagte dabei: "Das ist für viele unserer Heimbewohner ein Stück schöner Erinnerungen und ein abwechslungsreicher Höhepunkt für ihren Heim-Alltag".

Fotos: Hötzelsperger









Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Altenheim St. Josef
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern